

医師・看護師・介護職員の大幅増員を

# 日本医労連増員闘争ニュース

第 119 号

2011 年 3 月 28 日

日本医労連増員闘争本部

TEL: 03-3875-5871

FAX : 03-3875-6270

## 千葉・京都でも意見書採択！

千葉・京都医労連から意見書採択の連絡が入りました。これで 22 県医労連から成果が寄せられ、意見書は計 231 自治体になります。

原発被害に揺れる中で奮闘する福島県で浅川町・古殿町、愛知で飛鳥村・扶桑町、岡山・津山市・井原市、鹿児島・知名町・与論町から上がっています。

そして本日、京都・八幡市と、千葉・神崎町・九十九里町から上がったと報告を受けました。千葉は 55 のうち 19 市町村議会を回り、趣旨説明に佐藤書記長が参加しました。6 月議会にも引きつがれるとのこと。引き続きがんばりましょう！

## 大阪・看護協会と懇談



3 月 16 日、大阪ではナースウェーブ実行委員会として大阪看護協会と懇談。日本医労連の山田副委員長も参加し、4 団体 13 名で 1 時間の懇談となりました。

現場実態の厳しさに理解を示し、「相対的に業務が増えている。離職の原因は研修・委員会の多さと責任業務。機能評価のサーベイをやっているが、特に規定もないし意味のない研修・委員会は止めるべき」としました。また 2 人で 2 交替をやっているとの発言には「3 交替がいいとも限らない、2 交替が一概にダメとも言えない。しかし、3 人以上でないと無理です」「人材派遣業者に年間 6 千万円も払っている病院もあるが、保育所に回した方がずっと良い。法の規制も必要、みんな声をあげて欲しい」など、充実した意見交換ができました。

## 国試合格 91.80%

3 月 25 日、看護師の国家試験発表があり、前年より 2.3 ポイント高い 91.8% の合格率で、新卒は 96.4% でした。49,688 人の新人ナース誕生です。

愛知県医労連は、こなつ署名と組合加入チラシを配布。「おめでとうございます」の声掛けに、ありがとうございます♪と満面の笑顔が返ってきました。

